

EVA LONGORIA AMADRINA LA CASA GLOBAL GIFT EN MALLORCA

Acogerá a partir de otoño a 300 menores con enfermedades raras o crónicas y a sus familias

María Bravo, Rosa López, Gary Dourdan y Adrián Martín, el joven cantante con hidrocefalia, también se dieron cita en esta visita a la casa, que abrirá sus puertas después del verano y que está financiada por Global Gift

La actriz Eva Longoria visitó las obras de la casa Global Gift en Mallorca, que abrirá sus puertas este otoño. La estrella de la serie “Mujeres Desesperadas” es la madrina de este centro y se interesó por los avances en la construcción, que acogerá a 300 menores. Este proyecto está financiado por Global Gift, fundación que dirige la actriz y empresaria, María Bravo.

Además de Longoria y Bravo también se acercaron hasta el centro la cantante Rosa López, el cantante Adrián Martín que sufre hidrocefalia, así como el actor Gary Dourdan, famoso por su trabajo en la serie “C.S.I. Las Vegas”. Todos ellos recorrieron las instalaciones de este que es el primer centro multifuncional y en el que se han invertido 1,7 millones de euros.

Consta de 2.500 metros cuadrados y está equipado con cocina y salas para cinco colectivos sociales. En la parte bajo estarán los niños con fibrosis quística, así como la piscina y caminos accesibles para los menores que se

desplazan en sillas de ruedas. Habrá un ascensor en todas las plantas para que se puedan mover sin dificultad.

Lo último que se instalará en el centro será la maquinaria, que atenderá a los jóvenes en su recuperación, y que es tan especializada que solo se encuentra en funcionamiento en Estados Unidos.

© GTRESONLINE